

BREVES



Hospital de Quilpué: atención en parto y posparto normalizada

● Tras cuestionamientos surgidos luego de la muerte de un bebé prematuro que debió ser trasladado desde el Hospital de Quilpué al Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, desde el primer recinto de salud informaron que la atención en su área de parto y preparto, al interior del Servicio de Ginecología y Obstetricia, se normalizó hace casi un año. Esto, tras concretar trabajos de mejora, tanto de infraestructura como equipamiento. “Estos trabajos se realizaron el año pasado, mientras se normalizaba la atención en el Servicio de Neonatología (...) que desde esa fecha se encuentra operativo a plena capacidad tras una serie de adecuaciones a sus instalaciones, así como el reforzamiento de los conocimientos del personal a través de diferentes capacitaciones en red”, señalaron. Además, plantearon que hoy las condiciones para la atención de las madres y sus recién nacidos son “notoriamente mejores de las que existían, y se fortalecieron dichas áreas con mayor capacitación y reforzamiento del recurso humano”. 🌟